
 

 

ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA DA SOCIEDADE DOS AMIGOS DO PLANALTO PAULISTA, REALIZADA NO DIA 31 DE 

MARÇO DE 2025, NA ALAMEDA DOS PIRATININS, 679 – P. PAULISTA - SÃO PAULO - SP. 

Às 19H00 horas em primeira convocação e às 19h30 horas em segunda convocação na Igreja de Nossa Senhora 

de Lourdes, na Alameda dos Piratinins, 679 – Planalto Paulista – São Paulo – SP, e de conformidade com os artigos 39 a 

44 dos Estatutos Sociais, foi realizada uma Assembleia Geral Ordinária com todos associados prèviamente convocados 

para apreciação e aprovação do relatório da Diretoria e das demonstrações de contas referente ao exercício de 2024. O 

tesoureiro Reinaldo da Silva utilizando-se do recurso de três gráficos e uma pasta exposta aos presentes contendo todos 

os documentos das transações, fez a exposição das contas que foram prontamente aprovadas por unanimidade pelos 

presentes.  

A seguir abriu-se a discussão entre todos os presentes sobre a Proposta de Alterações do Estatuto e outras 

Deliberações na AGE  com a intenção de a realizarmos em Abril  p.f.  

 

São Paulo, 31 de março de 2025. 

 

 



 

 



  

 

Notas:   

1 – Entre as maiores despesas nesse decênio 2015-2024 observando o gráfico de curva entre as despesas x receitas é 

bem visível a distância entre os dois pontos, a receita (7939) e a despesa (19237) e aí a explicação se dá por um 

empenho muito forte da SAPP com várias atividades no decurso do ano, por exemplo...........   Apesar do esforço e do 

empenho de todos da Associação, fica claro e perceptível a falta de visibilidade da SAPP perante o bairro, nas minhas 

andanças percebo que ela é desconhecida pela maior parte dos moradores, provavelmente houve um envelhecimento  

da população, e os novos moradores não se deram conta que além do seu portão há uma associação de bairro.  

2 – Com relação as receitas verificamos que em 2017 tivemos a maior arrecadação social e depois ela veio decrescendo 

até 2022 onde no ano seguinte, 2023 houve uma recuperação, não pelo aumento do número de sócios, mas sim pela 

cobrança dos débitos atrasados dos diretores nos últimos 5 anos e para 2024 um aumento muito modesto não cobrindo 

as despesas apontando um prejuízo significativo em torno de R$ 3.170,00, deixando no caixa para 2025 um saldo de R$ 

21.727,62.  

3 - A explicação para essa distância (receitas x despesas) que aparece no gráfico em 2024 se dá em decorrência da Festa 

da Primavera onde bancamos R$ 3.218,00, amenizada nem tanto pela campanha do livro ‘Planalto Paulista – o bairro de 

todas as tribos’, onde obtivemos um ganho de R$405,00 mas pelo apoio financeiro da Padaria Ceci contribuindo com 

1224,00.  

4 - O que não deixa de ser preocupante é o tamanho da conta ‘serviços contábeis’ que aparece destacada no outro 

gráfico de barras R$ 5.219,30 e as tarifas bancárias R$ 1.817,80 que juntas consomem 33,64% das despesas totais.   Hoje 

a arrecadação gira em torno de 48 pagantes pontuais num total de 70 sócios.  É preciso sim, equilibrar essas contas com 

uma campanha que traga mais moradores do Planalto, sem antes fazermos um estudo da realidade do novo perfil dos 

atuais moradores do Planalto Paulista, isso envolve uma complexidade tamanha onde deveria prevalecer o bom senso 

(mantendo a mesma tarifa, compensada com  inclusão de mais sócios, melhorando significativamente a 

representatividade da associação) e a disponibilidade senão econômica pelo menos voluntária, e isso envolve uma força 

tarefa de todos da associação,  para uma aproximação à cada morador do bairro, complicado,  mas nada que com boa 

vontade possa ser realizado.   

 

 

 


